



numéro: 8

Bienvenue à :



Le 25 décembre
Petit Jésus

Une année se termine avec les fêtes de Noël et le nouvel an.

Oublions la crise.

Pendant quelques jours :

Retrouvons notre regard d'enfant.

Passons du temps en famille ou avec des amis.

Admirons ces lumières qui illuminent nos villes et villages.

Profitons de la chaleur d'une cheminée.

Dégustons des marrons sortis du feu.

Humons les effluves provenant des fours familiaux.

Admirons nos enfants, nos petits enfants ouvrant leurs surprises.

Toute l'équipe municipale vous souhaite de bonnes et heureuses fêtes de fin d'année.

A l'année prochaine.

Information

Pour contacter un responsable cantine (absence de l'enfant, inscription aux activités des mercredis ou vacances...): Tél. : 03 83 52 71 24

Vous pouvez aussi écrire en Mairie à l'adresse suivante : Hcantine.mairiedemaizieres@orange.fr

A vos agendas

15 janvier
Tournoi de poker
23 janvier
Sport Ado
30 janvier
Loto
27 février
Sport Ado



Atelier mémoire : Le CCAS de la commune lance en partenariat avec la Mutualité Sociale Agricole, un atelier mémoire qui se déroulera tous les jeudis après-midi à la salle polyvalente de Maizières. 12 séances sont prévues et il reste encore des places disponibles. Les personnes intéressées peuvent prendre contact avec la mairie.

MAIZ'HIER HISTOIRE DE BLASON

L'histoire du blason¹ est fortement liée à la construction de la salle polyvalente dont l'origine se résume ainsi :

- 30-07-1985 Lancement de la réalisation d'une Salle socio-éducative et sportive
- 22-11-1986 Appel d'offres pour la réalisation de la salle polyvalente
- 10-12-1986 Réalisation de la salle polyvalente
- 1987 Inauguration de la "salle des sports" polyvalente

Pour marquer cette date et cette réalisation, une idée va germer dans les têtes d'une petite équipe. Ce sera la réalisation d'un blason qui sera retenue. C'est à partir de son histoire et de son passé que va s'appuyer la réalisation de cet emblème communal. La validation sera faite par le conseil municipal.



Chacune de ses parties rappelle l'appartenance, le caractère de la commune et peut être également un symbole du passé de la localité.

De gauche à droite, et de haut en bas regardons les emblèmes et leur signification :

- Le Chardon Lorrain l'appartenance à la lorraine et au monde rural.
- Le T l'appartenance de MAIZIERES à l'évêché de TOUL, dont elle fut chef lieu d'une châellenie du VII au XVI^{ème} Siècle.
- La fleur de lys le rattachement au royaume de France en 1559
- Le lion symbole de force apparaît sur plusieurs emblèmes de familles de MAIZIERES

Et la signification des couleurs :

- Le noir la prudence
- L'or foi et générosité couleur du champ de l'écusson (fond)
- Le rouge (Queules) charité et courage couleur du chevron

REPAS DES ANCIENS

Le 29 NOVEMBRE 2009, ce sont plus 40 personnes qui se sont retrouvés dans la salle polyvalente.



Figure 1 : Un déjeuner en paix

L'orchestre « Melody » a une nouvelle fois contribué à la réussite de ce moment.

Le repas ne laissa personne sur sa faim.

Cette année a vu la présence d'une grande partie du conseil municipal accompagné de leur conjoint (repas à leur charge) qui a souhaité partager ces quelques heures avec nos aînés.

Rendez-vous l'année prochaine.

BADMINTON A MAIZIERES

Tous les lundis de 18h30 à 22h00 dans la salle des sports de notre commune, est organisée une séance de badminton par le foyer Rural.

Cette activité est ouverte aux adultes dans une ambiance décontractée, à l'heure qui vous convient dans le créneau horaire.

Cette saison enregistre l'inscription de 21 adultes de tous âges et il reste de la place.

En pratiquant ce sport, le plaisir est immédiat, qui n'a jamais pris une raquette sur la plage.

Venez essayer! "5 grammes de plumes, des tonnes d'émotion"

Contactez Eric au 03 83 52 78 03 ou Benjamin au 06 75 09 52 24

DEBAT A MAIZIERES

Nous n'avons signé aucun accord mais nous nous sommes séparés avec l'envie de tout changer.

Après la diffusion du film « HOME » de Yann Arthus Bertrand, superbe reportage sur notre planète, le débat animé par Mr Tanneur, passionné de notre terre et Mr Gilles ,élu de notre commune fut fortement suivi par la quarantaine de personnes présentes ce soir là.



Oui, nous ne pouvons plus continuer sur cette voie.

La route de la consommation à outrance mettra en péril les générations futures, c'est une réalité.

A notre niveau, changeons la terre.

Nous avons pu voir que vous êtes prêts à suivre d'autres débats.

Merci à vous tous

MAIZ'ERE NUMERIQUE

Depuis 1988, avènement de l'informatique à l'école ; ce matériel fut mis à disposition des habitants, avec l'aide avisé de bénévoles du Foyer-Rural, afin de former et permettre aux habitants d'accéder à ce monde mystérieux.

La création de l'espace multimédia par la CCMM a modifié le rayonnement de cette généreuse idée.

Le Foyer rural de MAIZIERES continue à assurer cette animation. Toujours avec des bénévoles dont certains sont les ouvriers de la première heure. Cette année 45 personnes sont inscrites, et 6 bénévoles assurent les formations.

Si l'on traîne dans les parages de la salle polyvalente on découvre l'espace Clic bien connus de nos chérubins, entre la salle et l'atelier communal.

On peut entendre ce genre de conversation « T'as lu mon mail.. ?, tu m'as copié les photos sur l'USB, non j'ai essayé mais je n'y arrive pas. Par contre j'ai fais une visio avec les enfants..... »



Actuellement trois groupes (Lundi, Mardi, Samedi) viennent des communes de la Communauté de commune se frottent aux joies et déceptions de l'outil informatique.

Les niveaux de formation sont adaptés aux compétences et aux aspirations des participants. Cet espace est ouvert à tous et cela quelque soit le niveau, les centres d'intérêt sont multiples et les formateurs sont heureux de répondre aux demandes les plus diverses (La photo numérique, la Vidéo, la création de blogs, la navigation sur la toile,..) en un mot la maîtrise du PC et des applications. Avec de la patience et de la persévérance le résultat est au rendez-vous.

Si vous souhaitez accéder à cette technologie, il n'y à pas d'âge pour commencer, ou si vous êtes un champion et voulez partager votre passion comme PROF, la porte est ouverte ne manquez pas la rentrée 2010 en Septembre.

Vous pouvez également rencontrer les bénévoles.

1. Animations réseau « enfance – jeunesse »

- La CCMM poursuit son soutien actif aux **actions Inter centres**. Néanmoins, la fréquence de ces actions passant , à la demande des directeurs de centres, de une fois par mois à une fois tous les deux mois en 2010, nous proposons de réduire l'aide financière accordée. L'agent de développement jeunesse poursuivra par ailleurs son travail d'accompagnement et de coordination de ces actions.

- Fort de son très bon bilan de l'année 2009, le dispositif « **ados en réseau** » développe davantage encore son programme d'action et proposera en 2010 pas moins de 15 projets et animations mutualisés à destination des jeunes de Moselle et Madon.

Par ailleurs, les autres communes de Moselle et Madon ont émis le souhait, au sein du groupe élus référents jeunesse, de mettre en place des **actions mutualisées** avec les jeunes. Nous proposons logiquement d'accompagner et de soutenir ces nouvelles initiatives.

En outre, l'opération **Besoin d'Air** sera renouvelée et proposera aux adolescents de sensibiliser le public sur les questions liées au Développement Durable.

- La CCMM va contacter les écoles primaires, les collèges et le lycée de Moselle et Madon afin de mesurer les besoins et d'éventuellement accompagner la mise en place de projets collectifs en matière d'**accompagnement éducatif périscolaire**.

- Nous proposons par ailleurs de continuer à soutenir les **actions de formation et de perfectionnement des animateurs** enfance et adolescence et de les développer, en répondant au mieux à leurs attentes et en leur proposant de se doter de nouveaux outils.

- Il est proposé en 2010 organiser des **Assises des Jeunes**, en lien avec les Conseils Municipaux de Jeunes du territoire.

- Enfin, nous vous proposons de renforcer notre **soutien à l'association « L'Envol »**, partenaire, entre autres, de nombreuses actions collectives à destination de la jeunesse.

2. Actions de prévention coordonnées dans le cadre du CISPD

- Le CISPD demande de réactiver le **groupe Santé, Bien-être et Prévention**, afin par exemple d'accompagner et soutenir des **actions de prévention mutualisées avec les collèges et le lycée** de Moselle et Madon, actions ouvertes aux parents et adultes du territoire. Ce groupe pourra également permettre de mener des actions de prévention 2 roues, de prévention de la violence, et des sessions de formation et d'échange adultes/ados.

- Nous proposons également que la manifestation « **Sportez-vous bien** » soit reconduite et amplifiée. Notre commune s'est joint à Viterne, Xeulley et Bainville pour organiser une après-midi de rencontres sportive.

- Enfin, le CISPD demande de poursuivre le dispositif de **Prévention Eté** en mettant en place, selon les orientations des années précédentes, une patrouille éducative, des activités de prévention par le sport, des actions de prévention au sein de conduites addictives, des chantiers éducatifs...

LA LETTRE AU PERE NOEL

Père Noel

C'est la première fois que je prends ma plus belle plume pour t'envoyer une petite lettre.

C'est en voyant toute cette neige tomber que j'ai pensé que tu pourrais arriver jusqu'à ma cheminée.

J'ai travaillé dur toute l'année et surtout plus mais pas forcément pour gagner plus.

Voilà Père Noël, je te demande que tous les papas et mamans du monde puissent avoir du travail pour offrir de beaux cadeaux à leurs enfants.

J'ai une idée, pourquoi pas faire fabriquer les jouets près de chez nous plutôt qu'au pôle nord.

Assez pour cette année et à l'année prochaine.

JOYEUX NOEL